

Sozialdemokratische Partei Deutschlands
SPD-Fraktion Rhein-Erft-Kreis

Vorsitzender
des Verkehrsausschusses
Herrn Johannes Bortlitz-Dickhoff
Steingasse 29
50321 Brühl

03.06.2013

Sitzung des Verkehrsausschusses am 19.06.2013
Kurvenbereich K2 / Autobahnbrücke in Hürth-Efferen

Sehr geehrter Herr Bortlitz-Dickhoff,

seit Jahren ist der Kurvenbereich der K2 an der Kölner Stadtgrenze unter der Autobahnbrücke der A4 in Hürth-Efferen ein Ärgernis. Für ortsunkundige Kraftfahrzeugfahrer, die aus Richtung Köln kommen, ist nicht erkennbar, dass direkt hinter der Kurve eine Querungsmöglichkeit für Fußgänger und Radfahrer besteht. Für Nutzer dieser Querungsmöglichkeit ist aus Richtung Köln kommender Kfz-Verkehr nicht absehbar. Diese Situation ist für alle Verkehrsteilnehmer unbefriedigend. In der Vergangenheit sind Versuche, hier etwas zu verbessern, fruchtlos geblieben. Auch wenn es sich formal nicht um einen Unfallschwerpunkt handelt, sollte präventiv gehandelt werden. Die SPD-Fraktion beantragt deshalb:

Die Verwaltung wird aufgefordert zu prüfen, ob durch die Montage von Spiegeln im Bereich K2/Bachstraße/Autobahnbrücke die Übersicht für Kraftfahrzeugfahrer aus Richtung Köln und für Nutzer der Querungsmöglichkeit verbessert werden kann. Sollte diese Prüfung negativ erfolgen, sind alternative Varianten darzustellen, die diesem Zweck dienen.

Mit freundlichen Grüßen

Hans Krings
Fraktionsvorsitzender

gez.
Dierk Timm
stv. Fraktionsvorsitzender

Verteiler: Landrat, Fraktionen, Gruppen, Herr Dedecke